



男子バスケット優勝！

12月22日・23日に新宮東小学校体育館でIKATEN CUP 2018冬が開催されました。小学4年生以下の男子・女子それぞれ8チームによる熱戦が繰り広げられ、町体育協会所属の新宮立花クラブが男子の部で優勝を果たしました。毎日練習をがんばったことが良い結果につながりました。



▲男子の部で優勝した新宮立花クラブ



▲好成績を残した東さん(左)と山口さん(右)

バドミントン がんばっています

12月9日に篠栗町合併50周年記念体育館で、平成30年度糟屋郡冬季わかば杯が開催され、55人が出場しました。熱戦が繰り広げられるなか、町体育協会所属の羽根くらぶの東茉央さん(中央駅西)と山口茉珠さん(緑ヶ浜)のペアが高学年女子ダブルスの部で準優勝しました。

九州大会で優勝！

1月12日～14日に玉名市総合体育館など(熊本県)で、第39回全九州ミニバスケットボール熊本大会が開催されました。九州各県での大会を勝ち抜いた上位2チームずつが参加し、全16チームによるトーナメント戦が行われました。

町体育協会所属のBeat女子ミニバスケットボールクラブは、チーム全員がそれぞれの力を十分に発揮して九州大会優勝という素晴らしい成績を収めました。



▲見事、九州大会で優勝したBeat女子ミニバスケットボールクラブ

大切な文化財を まもるために

1月27日に国指定重要文化財「横大路家住宅」(千年家)で消防演習を行いました。

毎年1月26日は文化財防火デーと定められ、全国的に文化財防火運動が展開されています。文化財防火デーは、昭和24年1月26日の法隆寺(奈良県)金堂の炎上により、壁画が焼損したことがきっかけで定められました。

火災を想定した実践訓練をとおして、町内の防火意識の高揚と文化財愛護の思いを新たにしました。



▲放水などを行いました



▲異学年対戦はドキドキ！



▲6年生は最後の大会です

学年を越えて対戦！ 百人一首大会

1月19日に立花小学校で百人一首大会が開催されました。この大会は約35年の伝統があり、現在は1年生と2年生、3年生と4年生、5年生と6年生が対戦しています。学年を越えた対戦は「お兄さんお姉さんに勝つぞ」「下級生には負けられない」という独特の緊張感が生まれます。

詠み手の先生の声が体育館に響き、子どもたちは「はいっ！」と勢いよく札をとりました。なかでも、映画などで広く知られる「ちはやふる～」が読まれたときは、一番の盛り上がりを見せました。

子どもたちは楽しくも集中して取り組むことで、日本文化の伝統と良さを学ぶことができたようでした。



▲残り少なくなってきた！ねらいをさだめて集中！



ちょうすしや

手水舎の復元完了！

平成29年6月29日に福岡市東区から新宮町にかけて発生した竜巻によって、湊区の綿津見(わたつみ)神社の手水舎が倒壊しました。屋根から崩れ落ちた手水舎でしたが、地元のみなさんの尽力により復元されました。



▲倒壊時



▲修復中



▲立派に復元されました



▲手作りのパネルとともに発表する代表の西河さん

優しさあふれる活動♡ あなたの子育てを応援！

新宮町まちづくり活動支援団体のrainbow houseが、1月26日に開催された「みんなで育もう！ふくおかの子ども育成支援フォーラム」で、設立の経緯や行政・親子との接点、現在の主な活動などを発表しました。

rainbow houseは平成20年に活動を開始し、子育てサークル支援のほか、親子がともに育っていくことをめざし、味噌や梅干し作りなどの体験活動などを行ってきました。子育てに悩む人、両立を頑張る人の強い味方です。



あなたの力で町を元気に！



あなたの得意分野を生かし、地域の課題解決や活性化のために新宮町まちづくり活動支援団体として活動してみませんか。現在23団体が登録しています。詳しくは問い合わせください。

問い合わせ先

役場地域協働課 ☎963-1734 (直)



▲「筑前新宮に白砂青松を取り戻す会」の地域との協働による松林の保全活動